
Herr Zachow:  

Die direkte Zuwegung vom Gleis drei zum Neubaugebiet oder zur Zulassungsstelle 
ist nicht möglich, weil dieser Bereich eingezäunt ist. Kann die Stadt einen direkten 

Verbindungsweg herstellen? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Die Vereinbarung über eine Zuwegung in diesem Bereich mit der Deutschen Bahn 

AG war unterschriftsreif. Die Unterschrift wurde aber bisher von der Bahn verwehrt.  


